



## "Para resolver problemas como desabasto de agua, se necesita destinar recursos": Alejandro Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, exigió al gobierno federal actuar de inmediato y resolver la problemática de desabasto de agua, principalmente en la Ciudad de México.

"Para resolver los grandes problemas del país se necesita destinar recursos y política pública, no solo cartas o buenas intenciones. Exigimos al gobierno federal actúe de inmediato", señaló.

En redes sociales recordó que el gobierno de Morena recortó en 12 por ciento el presupuesto a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), justo en el año en que 62 por ciento de la población nacional tiene problemas de abastecimiento.

Indicó que el Sistema Cutzamala está en mínimos históricos, cayendo 40 por ciento por debajo de sus niveles normales.

"La emergencia es tan grave que se espera que en cuatro meses la Ciudad de México se quede sin agua", precisó.

Por ello, insistió en que el gobierno federal debe atender esta situación y destinar recursos para ello.



<https://www.milenio.com/politica/para-resolver-problemas-en-pais-se-necesitan-recursos-alito-moreno>